

局の動き

仕事の窓

Business Report

特★集

Special Edition

1 新年の御祝詞を申し上げます

内閣府沖縄総合事務局長

竹林 義久

- 21 お知らせ [INFORMATION]
- 20 【内閣府】平成十七年度予算編成について
内閣府沖縄担当部局の取組み

- 【運輸部】平成十六年度年末始の輸送等に関する安全総点検の実施
- 【運輸部】やんばる河川・海岸の自然再生を推進

- 【農林水産部】「名護市中心市街地活性化シンポジウム」の開催
- 【開発建設部】第十三回 沖縄の道路(みち)写真コンテスト表彰式を開催

- 18 【財務部】第二十回財務行政モニター会議を開催

- 【農林水産部】ウツディグランドフェア開催される

- 17 【開発建設部】ETC利用の促進について

- 16 【経済産業部】インテリアトレンドショー
沖縄の伝統的工芸品を用いた生活文化の提案

- 14 【経済産業部】「個人情報の保護に関する法律」が
平成十七年四月一日から全面施行されます

- 11 【農林水産部】平成十六年度飼料増産推進に関する講演会を開催
「草地と畜産経営」について

- 12 【農林水産部】石垣島轟川流域で行われている赤土流出削減の試み

- 10 【財務部】新しい預金保険制度について

- 8 【その2】運輸部
抹消登録制度の改正・自動車重量税還付制度の導入について

- 2 【その1】総務部
平成十七年度内閣府沖縄関係予算の概要



表紙解説



【ホエールウォッキング】
ザトウクジラが沖縄近海にやってくるのは、1月～4月ごろ。温暖な沖縄で繁殖活動をするためです。慶良間諸島を中心に、沖縄各地で、ダイナミックなクジラが目の前で見られるとあって、近年は自然保護や動物愛護の高まりとともに盛んになり、すっかり冬の風物詩になりました。

沖縄の魚
シリーズ② サンゴ礁域の魚



セグロチョウチョウウオ



ナンヨウハギ



ニシキヤッコ